

FACTORES DE CORRELACION COR PULMONALE CRONICO, E
INSUFICIENCIA RESPIRATORIA. MECANISMOS
DESENCADENANTES DE LA MISMA

MIGUEL CARRETERO BÁEZ

(Avance de la Comunicación)

Hemos estudiado en grupo de enfermos de Cor pulmonar crónico, que han llegado a nuestro servicio en estado de Insuficiencia Respiratoria, los mecanismos por los cuales se ha producido tal descompensación respiratoria.

Exponemos nuestro concepto del Cor pulmonar crónico, de la insuficiencia respiratoria aguda y crónica, la etiología del primero y los mecanismos desencadenados de una y otra; así como los mecanismos compensadores .

A tal efecto, en el grupo de enfermos estudiados, hemos realizado sistemáticamente junto a las exploraciones de rutina habituales en la clínica.

Gases en sangre. PH. Espirometría, Electrocardiograma y cateterismo cardíaco.

Tratamos de poner de manifiesto las correlaciones entre los valores hallados en cada una de estas exploraciones, entre el Cor pulmonar y la Insuficiencia Respiratoria. Así como los mecanismos por los que se ha desencadenado ésta.

El número total de enfermos hasta ahora estudiados es de 10, algunos de los cuales están todavía en tratamiento por lo que no es posible dar aún los valores definitivos. Lo que esperamos poder hacer para dentro de unos diez días y entonces mandar terminada nuestra comunicación.